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KAPITEL 12: Die Neue Abnormalität – Teil 2 

 

Abgesehen von den zahlreichen Prophezeiungen über: 

 

• Die geopolitische Angleichung der Nationen 

• Den Glaubensabfall der Christenheit (Laodizea) 

• Den allgemeinen Sittenverfall der Menschheit 

• Die zunehmenden Naturkatastrophen 

• Einen unerklärlichen Hass gegenüber Israel 
 

gibt es auch Anzeichen dafür, dass die Liebe vieler Menschen in diesen letzten Tagen 

erkaltet (dass deren Herzen sich verhärten). 
 

Die westliche Zivilisation wird „evangeliumsresistent“. Dies geschieht  aufgrund über 

die Jahrhunderte hinweg erfolgter linker, sozialistischer, marxistischer und 

menschlich-säkularistischer Gehirnwäsche, welche viele Menschen dazu verleitet hat 

zu glauben, dass sie Gott nicht bräuchten. Diese giftige Ideologie hat heute nahezu 

jeden Aspekt unserer Gesellschaft infiziert. 
 

Amerika, das Gott aktiv um Seine Fürsorge angerufen hatte, hat sich inzwischen 

vollkommen verändert. Zunächst hatten alle Amerikaner Gott stets aufrichtig für 

Seine Segnungen gedankt. Dann wurden viele dabei immer nachlässiger. Im Laufe 

der Zeit hatten etliche Amerikaner damit angefangen, sich den Ruhm und das Lob 

für den ganzen Wohlstand selbst zuzuschreiben. Und JETZT ist es so weit gekommen, 

dass viele Amerikaner sogar ihre Fäuste gegen Gott erheben. 
 

Tatsächlich gibt es heutzutage weltweit keinen Bereich der Regierungen, des 

Militärs, der Medien, der Wissenschaft, der Unterhaltung oder sogar einer 

wachsenden Zahl von Kanzeln, der nicht von diesem antichristlichen Geist befallen 

wäre. 
 

In der Tat zeigt eine britische Studie, dass mehr Briten an Außerirdische glauben als 

an Jesus Christus. Wenn sich  Charles_Haddon_Spurgeon noch tot unter der Erde 

befinden würde, würde er sich dabei gewiss im Grab umdrehen! 

 

Gott lässt Sich durch menschliche Versuche der Selbstvergöttlichung nicht 

verspotten. ER hatte die Menschheit damals aus einem ganz bestimmten Grund 

beim Turmbau zu Babel aufgespalten. 
 



1.Buch Mose Kapitel 11, Verse 6-7 

6 Da sagte der HERR: »Fürwahr, sie sind ein einziges Volk und haben alle dieselbe 
Sprache, und dies ist erst der Anfang ihres Unternehmens: hinfort wird ihnen 
nichts mehr unausführbar sein, was sie sich vornehmen. 7 Auf! Wir wollen 
hinabfahren und ihre Sprache dort verwirren, so dass keiner mehr die Sprache des 
Anderen versteht!« 

 

Auch wenn Gott langmütig ist, damit alle zur Buße kommen können, die es wollen, 

ist Seine Geduld NICHT grenzenlos. Gott hat einen Zeitplan festgelegt, und Er wird 

diesen AUF JEDEN FALL einhalten. 
 

Wenn die Welt es am wenigsten erwartet, wird Gottes Posaune erklingen und dieser 

bestimmte Befehl des Erzengels wird gehört werden. Und dann werden wir, die 

wahren Christen, die noch leben und übrig geblieben sind, in die Luft entrückt 

werden, um den Gläubigen zu begegnen, die zuvor gestorben sind, und wir werden 

dabei unsere verherrlichten Körper erhalten, damit wir für immer mit und bei 

unserem HERRN Jesus Christus zusammenleben können. 
 

Der Apostel Paulus schrieb unter der Einwirkung des Heiligen Geistes dazu in: 
 

1.Thessalonicherbrief Kapitel 4, Verse 16-18 

16 Denn der HERR Selbst wird, sobald Sein Weckruf ergeht, sobald die Stimme des 
Engelfürsten erschallt und die Posaune Gottes ertönt, vom Himmel herabkommen, 
und die Toten in Christus (in Jesus Christus Verstorbenen) werden zuerst 
auferstehen; 17 darauf werden wir, die wir noch leben und übrig geblieben sind, 
zusammen mit ihnen auf Wolken dem HERRN entgegen in die Luft entrückt 
werden; und alsdann werden wir allezeit (für immer) mit dem HERRN vereinigt 
sein. 18 So tröstet euch also untereinander mit diesen Worten! 
 

Was bleibt, nachdem die Brautgemeinde von Jesus Christus entfernt wurde? 

 

Gottes Zorn. Er wird beginnen, wenn Jesus Christus die Siegelgerichte öffnet, die 

dann in die Posaunengerichte übergehen, welche schließlich die schrecklichen 

Zornschalengerichte entfesseln. 
 

Gott wird buchstäblich die Hölle auf die Erde bringen, um 

 

• Alle gottlosen Nationen der Welt zerstören 

• Israel zur Reue erziehen 

 

 

Jeremia Kapitel 30, Verse 7-11 

7 Ach wehe! Gewaltig ist jener Tag, keiner ist ihm gleich! Und eine Zeit der Not ist’s 
für Jakob (Israel), doch er wird aus ihr gerettet werden!« 8 »An jenem Tage wird’s 



geschehen« – so lautet der Ausspruch des HERRN der Heerscharen –, »da werde 
ICH sein Joch, das auf deinem Nacken liegt, zerbrechen und deine Fesseln 
zerreißen; und Fremde sollen sie nicht länger knechten, 9 sondern dem HERRN, 
ihrem Gott, werden sie dienen und ihrem König David, den ICH ihnen erwecken 
will. 10 Du aber fürchte dich nicht, mein Knecht Jakob« – so lautet der Ausspruch 
des HERRN –, »und lass dir nicht bange sein, Israel! Denn wisse wohl: ICH will dich 
erretten aus der Ferne und deine Kinder aus dem Lande ihrer Gefangenschaft; und 
Jakob soll heimkehren und in Ruhe und Sicherheit wohnen, ohne dass jemand ihn 
aufschreckt; 11 denn ich bin mit dir« – so lautet der Ausspruch des HERRN –, »um 
dir zu helfen. Denn über alle Völker, unter die ICH dich zerstreut habe, will ICH 
völlige Vernichtung bringen; dich allein will ICH nicht völlig vernichten, sondern 
dich nur nach Gebühr (deiner Verschuldung entsprechend) züchtigen; denn ganz 
ungestraft will (kann) ICH dich nicht lassen.« 

 

Und trotz jahrhundertelanger akribischer Intrigen Satans und der sorgfältig 

ausgetüftelten Machenschaften böser Menschen, wird die Menschheit zumindest 

eines richtig verstehen: Die globale Erwärmung und die Entvölkerung werden 

kommen. 
 

Die Umgestaltung von „The Great Reset“ (Der große Umbruch) 
 

1.Thessalonicherbrief Kapitel 5, Vers 3 

Wenn sie (die Kinder der Nacht) sagen: »Jetzt herrscht FRIEDE UND SICHERHEIT«, 
(gerade) dann überfällt sie das Verderben PLÖTZLICH  wie die Wehen eine 
schwangere Frau, und sie werden sicherlich NICHT  entrinnen. 
 

Stichtag: Die Entrückung – Teil 1 

 

Das Entrückungs-Ereignis bricht auf zwei spezifische Arten in die 

Menschheitsgeschichte ein: Plötzlich und beunruhigend. Dieses Ereignis geschieht 

unmittelbar, was bedeutet, dass es nicht Tage, Wochen oder Monate dauert, 

sondern es passiert AUGENBLICKLICH. 
 

Es erfolgt so schnell, dass das menschliche Gehirn tatsächlich keine Zeit hat zu 

verarbeiten, was da gerade passiert. Die Plötzlichkeit wird eine schlafende Welt total 

überraschen. 
 

Das Ereignis der Entrückung ist auf die gleiche Weise beunruhigend, wie ein anderes 

einst für diejenigen war, die mit dem Pharisäer Saulus auf dem Weg nach Damaskus 

unterwegs waren. 
 

Apostelgeschichte Kapitel 9, Vers 7 

Die Männer nun, die ihn auf der Reise begleiteten, standen sprachlos da; denn sie 
hörten wohl die Stimme (von Jesus Christus), sahen aber niemand. 



 

Aber es war auch erschreckend für diejenigen, die Daniel begleiteten, als er im 

Morgengrauen in der Nähe des Flusses stand und einen Engel sah: 
 

Daniel Kapitel 10, Verse 4-7 

4 Am vierundzwanzigsten Tage des ersten Monats nun befand ich mich am Ufer 
des großen Stromes, nämlich des Hiddekel (Tigris); 5 und als ich dort meine Augen 
aufschlug und Umschau hielt, sah ich da einen Mann (einen Engel) stehen, Der in 
Linnen gekleidet war und um die Hüften einen Gürtel von feinem Uphasgold trug. 
6 Sein Leib war wie Chrysolith, sein Gesicht leuchtete wie Blitzesschein und seine 
Augen wie Feuerflammen; seine Arme und Beine funkelten wie poliertes Erz; und 
wenn er redete, klang der Schall seiner Stimme wie das Tosen einer Volksmenge. 7 
Ich, Daniel, war der Einzige, der die Erscheinung sah, während die Männer, die bei 
mir waren, die Erscheinung nicht sahen; doch befiel sie ein solcher SCHRECKEN, 
dass sie flohen, um sich zu verstecken. 
 

Bei der Entrückung wird ein Geräusch zu hören sein, und die Zurückgebliebenen 

werden merken, dass gerade etwas passiert ist, aber nicht wissen WAS es war.  Die 

Entrückung wird auch insofern für die Weltbevölkerung zutiefst beunruhigend sein, 

weil die Menschen danach feststellen werden, dass das Leben nie mehr so sein wird 

wie es zuvor gewesen ist. 
 

Zu den ersten und unmittelbarsten Auswirkungen der Entrückung werden  

Verkehrsunfälle zählen. Einige Flugzeuge werden abstürzen; aber das wichtigste 

Fortbewegungsmittel ist das Auto, und plötzlich werden Tausende von Autos 

fahrerlos unterwegs sein und ein Riesenchaos verursachen. 
 

Das nächste, was den Zurückgebliebenen auffallen wird, wird sein, dass einige ihrer 

Familienmitglieder, Freunde und Kollegen nirgendwo zu finden sein werden und dass 

es keine Kinder und Babys mehr geben wird. 
 

Aufgrund dieser beiden Folgen des weitverbreiteten Verschwindens so vieler 

Menschen – Autounfälle und vermisste Personen – wird alles, was vom 

Strafverfolgungssystem noch übrig ist, total überfordert sein und zusammenbrechen. 

Es wird nach der Entrückung nämlich auch eine deutliche Zunahme von Diebstählen 

und Raubüberfällen geben, bei denen es sich um Gelegenheitsdiebstähle handelt, 

weil Geschäfte nun unbeaufsichtigt sind und offen bleiben, Geldbörsen und 

Brieftaschen von ihren entrückten Besitzern fallen gelassen wurden, Häuser leer 

stehen usw. Während die meisten Menschen, die zurückgelassen wurden, versuchen 

werden  herauszufinden, was da in diesem Moment passiert ist, werden Kriminelle 

dieses allgemeine Chaos ausnutzen. 
 

Lokale Nachrichtenagenturen werden zunächst berichten, dass gerade ein 



unbekanntes Ereignis stattgefunden habe und Tausende Menschen verschwunden 

seien. Natürlich steigen die in diesen Berichten genannten Zahlen weiterhin in die 

Millionenhöhe, sobald weitere Einzelheiten bekannt werden. Dennoch werden die 

Auswirkungen des plötzlichen Verschwindens im Laufe des Tages deutlicher, da die 

Zahlen weiter in die Höhe schnellen werden. 
 

Es werden daraufhin allgemein Ausgangssperren verhängt werden, da diese  

„Krise“ alle bestehenden (oder verbleibenden) Rettungsdienste und 

Strafverfolgungsbehörden überfordern werden. 
 

Kirchen werden für die Zurückgebliebenen starke Anziehungspunkte sein, da 

verängstigte und verwirrte Menschen Trost oder Informationen suchen, wohl 

wissend, dass das, was da gerade passiert ist, etwas mit dieser  

„Entrückungssache“ zu tun haben muss, von der ihre „verrückten“ Freunde und 

Familien erzählt hatten, bevor sie verschwunden sind. 
 

FORTSETZUNG FOLGT 
 
Mach mit beim http://endzeit-reporter.org/projekt/!* 

 
Bitte beachte auch den Beitrag In-eigener-Sache   


